

Eduardo Fabián Collomb presente en el exigente Rally Santa Rosa de Calamuchita.



Rally Santa Rosa de Calamuchita. El circuito más completo de mtb . Carrera muy exigente. Aprendiendo a manejar en lugares muy complicados y los cuales me cuesta un montón con lluvia, barro, senderos .. Muy Contento por mi puesto 11 en la categoría .. Rotura de zapato y pinchadura de cubierta fueron otros obstáculos que aprendí y pude superar pudiendo terminar la carrera .. Gran nivel de corredores. Gracias Miguel Hidalgo. Antonio Sosa. Rodados Jorgito. Capellán Aguirre. Héctor Acosta. A mi Flia completa .. Vamos x mas nos decia Collomb tras el esfuerzo

[VER MAS FOTOS AQUI](#)